



30.3.2010, Nr. 005

Feierliche Gründung des Instituts für Textil- und Ledertechnik (ITL) an der Westsächsischen Hochschule Zwickau

(whz) Am Montag, den 29.3.2010, fand im Beisein von Rektor Professor Karl-Friedrich Fischer am Standort Reichenbach die Gründung des Instituts für Textil- und Ledertechnik an der Fakultät Automobil- und Maschinenbau der Westsächsischen Hochschule Zwickau statt.

Unter reger Anteilnahme der interessierten Öffentlichkeit fand die Zeremonie im Hörsaal 306 der zum Hochschulteil Reichenbach gehörenden Räumlichkeiten der ehemaligen Textilgewerbeschule in der Klinkhardtstraße statt.

Rektor Professor Karl-Friedrich Fischer betonte in seiner Rede, daß mit der Gründung des Instituts für Textil- und Ledertechnik eine weitere Etappe der Strukturierung nach der Gründung der Fakultät für Automobil- und Maschinenbau beendet sei. „Der vorausgegangenen Zustimmung durch den akademischen Senat und dem Rektorat zu dieser Institutsgründung lagen die Erfolge in Lehre und angewandter Forschung der Professorinnen Dr. Silke Heßberg und Dr. Ines Wünsch und von Herrn Professor Hardy Müller und ihren Mitarbeitern sowie vor allem Absolventen im Studiengang Textil- und Ledertechnik mit Reputation, mit erlangten Auszeichnungen und damit Exzellenz zugrunde.“

Im Anschluß daran erläuterte Professor Silke Heßberg die Schwerpunkte des Instituts in Lehre und angewandter Forschung, danach folgten die Laudatio von Prof. Dr. Hilmar Fuchs und die Grußworte von Wolf E. Heindorf, OB Dieter Kießling und Philipp Porst. Mit einem kleinen Umtrunk und der Möglichkeit einer Führung durch die Räume des Instituts endeten die Gründungsfeierlichkeiten.

Kontakt:

Westsächsische Hochschule Zwickau
Institut für Textil- und Ledertechnik
Prof. Dr.-Ing. Silke Heßberg
Klinkhardtstraße 30
08468 Reichenbach

Tel.: 03765/552121
Fax: 03765/552111
Internet: www.fh-zwickau.de/textil





Pressemitteilung/News

Bild 1: Institutsdirektorin Prof. Dr. Silke Heßberg und Dekan Prof. Dr. Christian Busch nehmen die Gründungsurkunde aus den Händen von Magnifizenz Professor Karl-Friedrich Fischer entgegen.



Bild 2: Rektor Professor Karl-Friedrich Fischer während der Gründungszeremonie.



Fotos: Dr. Michael Eckardt